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День строителя

Директор строительной ком-
пании «РСТ Групп» Максим Ко-
товский не считает благотвори-
тельность чем-то особенным. С 
момента создания компании та-
кие проекты он ведёт параллельно 
основной деятельности, много лет 
помогает учреждениям культуры и 
спорта. И, конечно, он с готовно-
стью вступил в клуб омских меце-
натов, взяв под свой патронат шко-
лу № 44. В начале этого года было 
подписано соответствующее согла-
шение с главой города, и сразу на-
чалась практическая реализация 
скреплённых подписями планов. 
Несмотря на то что эта школа не 
такая и старая, построена она 
была в 1988 году, проблем здесь 
скопилось немало, в том числе 
и замечаний надзорных органов. 
Учебному заведению требовалась 
серьёзная помощь в ремонте зда-
ния. Ну а первоочередная задача – 
ремонт кровли.

– На сегодня мы уже на 65% 
выполнили то, что было оговоре-
но соглашением. Утеплили швы, 
отремонтировали кровлю, убрали 
грибок со стен. И, как это всегда 
бывает в ходе ремонтных работ, до-
бавились новые задачи. Их мы так-
же будем решать. Заменим окна и 
двери на третьем этаже, приведём 
в порядок входную группу, восста-
новим и окрасим забор по периме-
тру школьной территории, оборуду-
ем современную спортплощадку. К 
1 сентября я планирую закончить 
основной комплекс работ, посте-
пенно всё сделаем, – говорит Мак-
сим Котовский.

Руководитель компании был 
избран в Президиум Ассоциации 
«Строители Омска» – саморегу-
лируемой организации, объеди-
няющей профессионалов омского 
строительного рынка. Сегодня в её 
составе более 340 компаний и ин-
дивидуальных предпринимателей. 
Членство в этом объединении слу-
жит свидетельством надёжности, 
профессионализма и добросовест-
ности. «Ассоциация «Строители 
Омска» уделяет большое внимание 
вопросам контроля за исполнени-
ем обязательств по договорам. С 
этой целью устанавливает прямые 
контакты с заказчиками и осущест-
вляет мониторинг за ходом строи-
тельства объектов. А это значит, что 
профессиональные стандарты Ас-
социации проецируются в качество 
и высокую результативность всех 
проектов, за которые берутся участ-
ники объединения.

ПоМоЩь  
нА ПУти К МеЧте

Ещё одно благотворительное 
дело директора компании – под-

держка Региональной омской фе-
дерации савата и кикбоксинга. 
Вместе с друзьями-бизнесменами 
уже четыре года Максим Котов-
ский активно развивает в нашем 
городе эти виды спорта. За это 
время без каких-либо бюджет-
ных дотаций федерация стала ли-
дером по качественному росту и 
прогрессивной динамике. Бизнес-
мены полностью отремонтирова-
ли и оснастили пять спортзалов, 
да так, что в каждом из них сегод-
ня можно проводить соревнова-
ния различного уровня. Установи-

ли современные ринги, приобрели 
мешки для тренировок на профес-
сиональном уровне, оборудовали 
раздевалки, полностью укомплек-
товали спортсменов экипировкой. 
Каждый год более 40 юных бойцов 
отправляют на сборы в Анапу.

В октябре планируют провести 
в нашем городе всероссийские со-
ревнования «Гран-при» по савату 
– лучшие участники этих престиж-
ных соревнований смогут полу-
чить звания мастеров спорта. На 
турнир уже подали заявки коман-
ды из 12 регионов.

– Максим Юрьевич, а как вы 
пришли к решению вкладывать 
средства в развитие этих видов 
спорта?

– Совершенно случайно. Я сам 
занимался футболом и плаванием 
и о боевых искусствах знал толь-
ко с позиции болельщика. Но од-
нажды в дружеской компании мне 
одна знакомая рассказала, что её 
сын занимается кикбоксингом, и 
его тренер Константин Сизов, он, 
кстати, президент нашей федера-
ции, сам ремонтирует спортзал. А 
я ведь строитель, бывает, у меня 
остаются стройматериалы, почему 
бы их не отдать на доброе дело. 
Константин приехал, посмотрел, 
забрал то, что ему было нужно, а 
потом пригласил меня в зал, по-
смотреть, как идёт ремонт. Одно-
му ему, конечно, было сложно: в 
зале было холодно, крыша текла, 

окна старые, сквозняки. Тогда я 
и решил помочь. Мы отремонти-
ровали кровлю, заменили окна и 
электрику, сделали косметический 
ремонт. Так и началось. Недав-
но взяли помещение в долгосроч-
ную аренду на Менделеева, что-
бы открыть ещё один, уже шестой 
спортзал. На ремонт надо 5 мил-
лионов. Найдём, – заверяет Мак-
сим Юрьевич.

Сейчас вместе с ним федера-
ции помогают президент Омско-
го областного союза предприни-
мателей Илья Николин, президент 
Омского регионального отделе-
ния Всероссийской полицейской 
ассоциации МПА Игорь Аникин. В 
числе руководителей федерации 
Данил Картелайнен, координатор 

федерального проекта «Старшее 
поколение» Омского регионально-
го отделения Всероссийской поли-
тической партии «Единая Россия».

Заслуженный мастер спорта 
России, мастер боевых искусств, 
кавалер ордена «Почет и сла-
ва кикбоксинга» Евгений Май-
ер. За свою тренерскую карьеру 
он воспитал десятки мастеров 
спорта, чемпионов России, мира 
и Европы.

– Кикбоксинг – очень популяр-
ный вид спорта у нас в городе, а 
что такое сават?

– Это французский бокс. Он 
во многом схож с кикбоксингом, 
но есть отличия в технике нанесе-
ния ударов и правилах поединка. 
В 2025 году этому виду спорта 
исполнится 200 лет, и сейчас ру-
ководство Франции успешно про-
лоббировало вопрос включения 
его в число олимпийских видов. 
На следующей Олимпиаде в Па-
риже он уже вошел в программу 
как демонстрационный, а потом 
и в соревновательную програм-
му войдёт, я уверен. А несколько 
наших ребят на апрельском тур-
нире в Санкт-Петербурге вошли в 
состав сборной России. Я не со-
мневаюсь, что омичи попадут в 
нашу олимпийскую сборную, они 
уверенно идут к своей мечте.

Для роДноГо ГороДА

В марте 2021 года в стране 
была создана общественная орга-
низация «Всероссийский комитет 
поддержки Путина». Её цели – раз-
витие регионов в рамках испол-
нения указов президента, совер-
шенствование организационных 
систем в жилищно-коммунальном 
хозяйстве, медицине и образова-
нии. Активная поддержка спорта с 
акцентом на патриотическое вос-
питание молодёжи. И объединение 
россиян вокруг главы государства.

В мае в нашем городе побывал 
глава комитета Роман Путин. Ру-
ководителем Омского отделения 
был назначен Игорь Алексеевич 
Аникин.

– Мы были организаторами 
встречи. Три дня Роман Путин был 
в Омске, мы показали ему наши 
спортзалы, побывали на послед-
нем звонке в школе № 44, которую 
взяли под меценатский патронат. 
Он был приятно удивлён тому, что 
в Омске этот проект инициировал 
и лично курирует мэр, – рассказы-
вает Максим Котовский.

Стремление руководителя стро-
ительной компании «РСТ Групп» 
постоянно расти и самосовершен-
ствоваться реализовалось ещё в 
одном проекте. Максим Котов-
ский вошёл в число полуфинали-
стов пятого, юбилейного конкурса 
управленцев «Лидеры строитель-
ной отрасли» – флагманского 
проекта президентской платфор-
мы «Россия – страна возможно-
стей». Цель проекта – поиск, раз-
витие и поддержка перспективных 
руководителей, обладающих высо-
ким уровнем развития лидерских 
качеств. Конкурс даёт участникам 
возможность поработать с настав-
никами из числа лидеров бизнеса 
и госуправления. Получить оценку 
и рекомендации по развитию сво-
их управленческих компетенций 
от ведущих профессионалов. Вой-
ти в сообщество лучших управлен-
цев России и в состав кадрового 
управленческого резерва. В этом 
году изначально на участие зая-
вились 12 300 молодых, активных 
и амбициозных со всей страны. В 
полуфинал вышли 300 человек, и 
омич Максим Котовский в их чис-
ле.

– Что вас сподвигло на уча-
стие в конкурсе?

– Прежде всего, желание по-
пробовать что-то новое, прове-
рить свои силы, познакомиться 
с интересными людьми. Ну и, ко-
нечно, презентовать себя как со-
временного руководителя. В этом 
году один из акцентов программы 
конкурса – строительная отрасль. 
Участники представляют свои про-
екты, которые увидят инвесторы и 
руководители органов власти. Это 
весьма заманчиво и перспектив-
но. А вообще, мы в своей компа-
нии всё и всегда стараемся делать 
на совесть. Омск для нас родной 
город, и мы работаем на благо 
Омска. Развиваемся, качественно 
растём, заботимся о людях и дела-
ем так, чтобы нашу работу видели 
и ценили. Ведь мы богатеем не от 
того, что получаем, а от того, что 
отдаём.

тренд омского бизнеса – социальная ответственность. 
Десятки компаний поддерживают детский спорт, 
инвестируют в творчество, помогают омским школам. 
За прошедший год это проявилось максимально 
наглядно. Благодаря проекту «Мецентство», 
инициированному мэром сергеем ШелестоМ,  
о тех, кто готов бескорыстно вкладывать  
в наше будущее, узнал весь город.

Максим КОТОВСКИЙ:

«МЫ БОГАТЕЕМ НЕ ОТ ТОГО, ЧТО ПОЛУЧАЕМ,  
А ОТ ТОГО, ЧТО ОТДАЁМ»

Дорогие друзья, партнёры, коллеги!
В августе мы отмечаем сразу два больших тор-

жества: День города и наш профессиональный 
праздник – День строителя. Они неотъемлемо 
связаны друг с другом, поскольку то, каким быть 
городу, напрямую зависит от представителей са-
мой мирной и уважаемой профессии – строите-
лей. Я хочу пожелать всем воплощения в жизнь 
самых смелых планов. Высоких достижений на 
профессиональном поприще и личного счастья. 
Много интересной работы и успешной реализации 
общественно полезных проектов. Здоровья и бла-
гополучия вам и вашим семьям.


